

Residenzpaare tanzen vorne mit

In blendender Verfassung präsentieren sich derzeit **Johannes Sitnikow und Tatjana Berg** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“.

Am letzten Wochenende tanzten sie zunächst in Sankt Augustin in der Hauptgruppe B-Latein von 6 Paaren hervorragend auf und konnten sich auf das zweitoberste Treppchen stellen.

An diesem Wochenende folgte ebenfalls ein zweiter Platz, allerdings in Halle an der Saale. Hier waren mit 10 Paaren erstaunlich viele Paare am Start. Die Münsteraner Tänzer machten es spannend: Sie gewannen die Rumba und den Jive und mussten sich nur ganz knapp geschlagen geben.

Andre Weiss und Susanne Gebben waren in Dortmund unterwegs und konnten ebenfalls ihre derzeit gute Form bestätigen. Von 15 Paaren qualifizierten sie sich in der Hauptgruppe D-Standard bei ihrem erst dritten gemeinsamen Start mit Höchstpunktwertung für das Finale und belegten dort einen 3. Platz. Damit hat das sympathische Nachwuchspaar der Residenz Münster bei jedem Start immer den dritten Platz erreicht.

15.02.2010

Elisabeth Striegan-Böhm